

皆さんの周りの身近な出来事や話題をお知らせください。 市役所情報政策課 ☎ 672-6111

かんきつフルーツブルーベリー

やなせ保育園の3、4歳児38人は、6月29日、山東町森の健康農園でブルーベリー狩りを体験しました。これは農園を経営する平田尚志さん(川原町区)が園児を招待したものです。

当日は朝から雨が降っていましたが、園児が到着する頃には雨も上がり、ブルーベリーが輝いていつそうおいしそうに実っていました。

園児らは「とても甘くておいしい」とうれしそうにほお張っていました。



丁寧にブルーベリーを摘み採る園児たち

ラジオ体操で気持ちの良い朝



「ラジオ体操講習会」参加者と講師の岡本さん

朝来市生涯学習推進員連絡協議会は、7月17日、あさぎ・ささゆりホールで「ラジオ体操講習会」を開催しました。

会場には正しいラジオ体操を身につけようと多くの参加者が集まり、テレビやラジオで体操講師として活躍中の岡本美佳さんの指導を受けました。

また、18日には生野小学校グラウンドと、山東支所前駐車場で、「みんなのラジオ体操会」が行われ、参加者は心地良い汗を流しました。

スポーツコト楽しい！有名選手の特別授業

6月29日、中川小学校の5、6年生54人は、元バスケットボール選手で現在は解説者として知られる塚本清彦さんの授業を受けました。

これは、子どもたちの体力向上などを目的に文部科学省と財団法人日本体育協会が行っている「子どもの体力啓発事業」の一つで、トップアスリートと講師として招き、子どもたちに各スポーツの基礎を教えるとともに、体を動かすことによる楽しさを伝えていこうとするものです。

5年生の尾崎巴南さんは「シュートが難しかったけど、す



バスケットボールに慣れる指導をする塚本さん

ごく楽しい授業でした」と笑顔で話していました。

小学生が市役所見学 こんな朝来市がいい



市長室で多次市長にあいさつをする児童

枚田小学校の2年生がまち探検に出かけ、うち16人が6月29日、市役所を訪問しました。

児童たちは、「何人働いていますか」「仕事は何時までですか」など担当者に質問。

市長室では多次市長が児童に「朝来市はどんなまちになったらいいと思いますか」と質問すると、「きれいなまち」「けんかのないまち」「事故のないまち」と大きな声で答えていました。